
お知らせ

デイサービスでは、ご利用者の皆で季節の作品作りに取り組

み、来所時は、それぞれ思い思いの時間を過ごしておられま

す。毎月季を感じられる壁飾りの作成”おやつ作りも恒例に

なりました。今回は、”ぜんざい”をつくりました。
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広報委員会

１２月のステーション行事として、12月誕生会も合わ

せ、クリスマス会を行いました。大きなクリスマス

ケーキにびっくりです。今年のサンタさんからのプレ

ゼントは何だったのでしょうか？

もちだの郷

広報委員会より一言
今年度4回目のもちだより発行と

なりました。今年度は、”コロナで

始まり、コロナで終わる”という状

況でしたが、”コロナワクチンも開

発され、長い長いトンネルの向こう

に、少し光が見え始めたというとこ

ろでしょうか‥ 施設では今年1年、

大きなイベントはありませんでした

が、施設の中で皆様、感染症に注

意しながらお過ごしになりました。

来年度は、ボランティアの来所や、

夏祭りなどのイベントをおこない、

楽しい笑顔一杯の広報誌が発行で

きればと思います。

もちだ公民館へ出張講座に出向きました。

2月のレクレーションに豆まきを行いました。皆様、

昔を思い出しておられました。楽しい時間が過ご

せたのではないかと思います。春が待ち遠しいで

すね。

12月1日、もちだ公民館の地域の集まりに、施設から出張講座に出向きました。

このコロナ渦の中、地域では集まり行事の開催を慎重にされており、この度は久しぶりのご依

頼でした。講座では感染予防をしっかりとおこないながら、密にならないように注意し、施設

の概要説明と、リハビリスタッフによる転倒予防のための講座をおこないました。コロナ渦で、

どうしても、家の中での生活が長くなるので、適度に運動し身体機能の維持を図りたいですね。

介護保険制度は、2000年4月からはじまりました。制度開始から20年を迎え、今や介護保険制度は国民に定着し

たといえます。 時代に即したあらゆるニーズに対応すべく、”3年に1度のペースで、介護保険法は改正しています。

この度はその改正の年にあたります。

ご

挨

拶

北ステーションでは、12月はクリスマス会、年末には年

賀状を書きました。サンタさんからのプレゼントに利用

者様も楽しそうにしておりました。年の初めには、書き

初めをしました。

今年は介護保険法の”改定の年”にあたります。この度の制度の改定により、

令和３年４月より”介護サービスの利用料の改定が行われます。

小規模多機能では、年間を通じて、い

ろいろなところへ外出レクをしますが、

今年はコロナの影響で外出が一切でき

ませんでした。その代わり、室内で、

皆様の身体機能が低下しないような生

活リハビリを重点的に取り組み、心身

機能の維持を図っています。

【改正の概要】
・ 介護保険制度の維持を図るために、介護サービス全体的な介護報酬の見直しがされます。

・ 新型コロナウイルス対応・風水害被害時におけるサービス持続の体制づくりを求めていきます。

・ 運動・口腔機能・栄養改善について、より効果的にサービス提供される体制づくりをします。

・ 看取りに際し、よりご本人の意思が尊重・反映されるような仕組みづくりをします。

・ 自立支援に向けて、IT化による介護サービスの情報分析をおこない”科学的な根拠に基づい

た介護サービスが提供されるように仕組みづくりをします。

※ R3年4月からの、利用料金など、変更の詳細については、提供されているサービス毎に、ご案内

いいもんもらっ

たよ。
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傑作じゃ・・

鬼は外・

俺に、まかせ

2月行事は「おにリンピック」を行いました。午前午後と4

チームに分かれて、節分に因んだ鬼のレクリエーションを楽

しみました。優勝チームには豪華景品があり、皆さん張り

切っておられました。

素敵でしょ～

日頃は、もちだの郷の施設サービス・在宅サービスをご利用い

ただきまことにありがとうございます。今年度も残すところあ

とわずかとなりました。この年度は”コロナウイルス感染に怯

えながらの1年となりました。ご利用者の皆様・ご家族様へは

施設内への面会制限をお願いし、在宅サービスにおいても、ご

利用自粛のご協力をお願いすることもあり、皆様には大変不自

由な思いをさせてしまいました。幸いにも、松江市内の感染も

数件のみで推移していますし、コロナワクチン接種計画も進ん

でいるようです。来年度は、コロナに怯えることなく、もちだ

の郷のサービスをご利用される皆様の笑顔が日々見れますこと

を、強く期待しております。


